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CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA DELGADO).- “Los diputados de Morena se 
fueron a descansar a diferentes hoteles y dejaron a su staff, choferes, asesores, 
para llenar las sillas. Por ejemplo, no estoy diciendo que no haya trabajado, 
pero Ricardo Monreal no estuvo ochos horas durante el debate en lo 
particular. Ya hice, a través de la secretaría de la Mesa, la solicitud oficial al 
Canal del Congreso para que nos den la toma de la Mesa hacia adelante, no 
donde estaba la fiesta de 15 años porque honestamente no sirve de nada y 
nos den la foto de cada uno de los diputados que debió de estar ahí”. 

 
 

https://drive.google.com/file/d/19dJpJmF0FcH3UiYFYs5lfwX8H3BlNiff/view 
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